

Grupo Habanos incrementa cifra de negocios.



La Habana, 29 feb (RHC) La corporación internacional Habanos S.A. obtuvo una cifra de negocios el pasado año de 428 millones de dólares, lo cual representó cuatro por ciento de crecimiento frente al 2014.

El vicepresidente comercial de Habanos S.A., Leopoldo Cintra González, agregó que ello significa una cuota de mercado de 70 por ciento en cuanto a unidades y 80 por ciento en valores.

González explicó detalles de la comercialización en la apertura del XVIII Festival del Habano, dedicado en esta oportunidad a los 50 años de la marca Cohiba.

Dijo también que en la actualidad existen 140 Casas del Habano en el mundo las cuales abarcan 16 mil metros cuadrados en área de venta, y existen para la comercialización de los puros Premium cubanos más de 800 puntos denominados Habanos Specialist y mil 900 Habanos Point.

A la actual edición del Festival acuden dos mil personas de 60 países, entre ellos 210 periodistas, y 59 expositores.

El encuentro comienza con una gala dedicada a la marca Hoyo de Monterrey, donde reconocidos artistas cubanos actuarán en el Almacén de Madera y Tabaco, una cervecería que se encuentra en la Avenida

del Puerto, en la Habana Vieja.

Habanos S.A. comercializa en el mundo 27 marcas, todas elaboradas a mano (Premium) y con las mejores hojas de tabaco.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/85662-grupo-habanos-incrementa-cifra-de-negocios>



Radio Habana Cuba